
Abg. Seelbach freute sich, dass es bei dem Thema Schnellbusse vorangehe. Der Rhein-Sieg-
Kreis sollte alles unterstützen, was möglich sei. 
 


